

Stimmungsvolles Beaujolaisfest des Partnerschaftskomitees Bad Abbach

Am Samstag, den 16. November 2024, lud das Partnerschaftskomitee Bad Abbach zu seinem traditionellen Beaujolaisfest ein. Die Veranstaltung fand in diesem Jahr erstmals im neu gestalteten Tagungsraum des Kurhauses statt, der mit stimmungsvoller Dekoration und warmem Ambiente die perfekte Kulisse für einen Abend im Zeichen der deutsch-französischen Freundschaft bot.

Kulinarische Vielfalt und exklusive Weine

Ein Höhepunkt des Abends war das reichhaltige Buffet, das die Gäste selbst mit einer beeindruckenden Auswahl an Fingerfood und Speisen bestückten. Bürgermeister Dr. Benedikt Grünewald beteiligte sich ebenfalls und brachte eine besondere Köstlichkeit mit: orientalisches Huhn im Fladenbrot, das großen Anklang fand. Passend dazu wurden erlesene Beaujolais- und Weißweine aus der französischen Partnergemeinde Charbonnières-les-Bains kredenzt, die den Abend auch kulinarisch zu einem Erlebnis machten.

Begrüßung und Neuigkeiten

Tobias Fehn, Vorsitzender des Partnerschaftskomitees, begrüßte die zahlreich erschienenen Gäste, darunter Bürgermeister Dr. Benedikt Grünewald, den zweiten Bürgermeister Reinhold Meny und die Vorsitzende der deutsch-französischen Gesellschaft in Regensburg, Alexandra Stöhr-Laffargue. In seiner Ansprache zeigte sich Fehn erfreut über das große Interesse und kündigte eine spannende Neuerung an: Ab sofort ist die neue Homepage des Partnerschaftskomitees online, die nicht nur über aktuelle Projekte informiert, sondern auch die Anmeldung für den kommenden Jugendaustausch in den Osterferien 2025 ermöglicht.

Fehn rief die Abbacher Jugend dazu auf, an der Reise nach Charbonnières-les-Bains vom 11. bis 19. April 2025 teilzunehmen, um die Städtepartnerschaft aktiv zu erleben und neue internationale Freundschaften zu knüpfen.

Gemeinsame Aktivitäten und Ausblick

Ein besonderer Gast des Abends war Alexandra Stöhr-Laffargue, die Vorsitzende der deutsch-französischen Gesellschaft. Sie lud die Abbacher herzlich zu gemeinsamen Aktivitäten ein, darunter ein geplanter französischer Kochkurs mit dem Partnerschaftskomitee.

Dank und Ausklang

Tobias Fehn dankte abschließend dem Team des Kurhauses unter der Leitung von Tina Grünewald für die hervorragende Unterstützung bei der Organisation und Durchführung des Festes. Die Gäste nutzten den Abend, um neue Kontakte zu knüpfen, bestehende Freundschaften zu pflegen und sich über die aktuellen Entwicklungen der Städtepartnerschaft zu informieren.

Für die musikalische Untermalung sorgte Torsten Wahode mit seiner Gitarre, der mit stimmungsvollen Klängen die Gäste verzauberte.

Mit einem gelungenen Mix aus Geselligkeit, Information und Genuss war das Beaujolaisfest einmal mehr ein voller Erfolg und zeigte eindrucksvoll, wie lebendig die Partnerschaft zwischen Bad Abbach und Charbonnières-les-Bains ist.



Alle Aktivitäten, Informationen, Programme und Anmeldungen als Teilnehmende und/oder Gastfamilien unter:

www.badabbach-charbonnieres.de

Beaujolaisfest im Tagungsraum des Kurhauses Bad Abbach
Text und Foto: Andreas Gimmel